

JCDecaux : inauguration de Cyclocity® à Bruxelles lors de la journée sans voiture

Communication Extérieure

Allemagne
Argentine
Australie
Autriche
Belgique
Bosnie
Brésil
Bulgarie
Canada
Chili
Chine
Corée
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
États-Unis
Finlande
France
Hongrie
Inde
Irlande
Islande
Italie
Japon
Lettonie
Lituanie
Luxembourg
Malaisie
Mexique
Norvège
Ouzbékistan
Pays-Bas
Pologne
Portugal
République Tchèque
Royaume-Uni
Russie
Serbie et Montenegro
Singapour
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Thaïlande
Turquie
Ukraine
Uruguay

Paris, le 18 septembre 2006 – JCDecaux (Euronext Paris : DEC), numéro un de la communication extérieure en Europe et en Asie-Pacifique, numéro deux mondial, a inauguré, avec la Ville de Bruxelles, Cyclocity® le 17 septembre, lors de la journée sans voiture. Avec 250 vélos en libre service répartis dans 23 stations, ce dispositif innovant est mis en place dans le Pentagone.

Après Vienne (Autriche), Cordoue et Gijon (Espagne), Bruxelles devient ainsi la 4^e ville hors de France à adopter avec JCDecaux, numéro un mondial du vélo en libre-service, ce mode de transport public individuel.

En France, Cyclocity®, baptisé Vélo'v® par le Grand Lyon, connaît un succès sans précédent depuis son installation en mai 2005 à Lyon. Ses 60 000 abonnés qui effectuent jusqu'à 28 000 locations par jour ont, d'ores et déjà, parcourus 10 millions de kilomètres en 15 mois à raison de 40 000 kilomètres par jour, soit l'équivalent du tour de la Terre.

Selon une étude BVA réalisée en mai 2006, les utilisateurs de Vélo'v® expriment une très bonne satisfaction globale avec une note moyenne de 7,7 sur 10. Véritables ambassadeurs du service, ils contribuent à son développement par un bouche-à-oreille favorable. En effet, Vélo'v® bénéficie d'un taux de recommandation de près de 90%.

Bruxelles va désormais devenir une nouvelle vitrine de Cyclocity pour les villes désireuses d'adopter ce nouveau mode de déplacement doux.

A l'occasion de l'inauguration de Cyclocity à Bruxelles le 17 septembre, Jean-Charles Decaux, Président du Directoire et Codirecteur général de JCDecaux, a déclaré : *« Avec Cyclocity, JCDecaux va, pour la première fois en Belgique, mettre en place un véritable transport public individuel. C'est pourquoi nous avons décidé, avec la ville de Bruxelles d'inaugurer ce dispositif innovant à l'occasion, hautement symbolique, de la journée sans voiture. En phase avec les attentes actuelles des villes et des citoyens en termes de développement durable, Cyclocity® s'inscrit dans le paysage urbain comme une réponse écologique aux problèmes de surdensité automobile et de pollution tout en offrant sécurité, confort et facilité d'usage. L'innovation ayant toujours été un élément moteur de son développement, JCDecaux démontre, une fois encore, avec Cyclocity®, sa capacité à proposer aux collectivités de nouvelles solutions répondant aux défis, notamment environnementaux, qu'elles ont à relever ».*

JCDecaux SA

Siège Social : 17, rue Soyer - 92200 Neuilly-sur-Seine - France - Tél. : +33 (0)1 30 79 79 79
Royaume-Uni : 991 Great West Road, Brentford - Middlesex TW8 9DN - Tél. : +44 (0) 208 326 7777
www.jcdecaux.com

Société Anonyme à Directoire et Conseil de Surveillance au capital de 3 378 284,27 euros - 307 570 747 RCS Nanterre - FR 44307570747

Chiffres Clés du Groupe

- Chiffre d'affaires 2005 : 1 745,2 M€ ; CA 1^{er} semestre 2006 : 945,8 M€
- JCDecaux est coté sur l'Eurolist d'Euronext Paris et fait partie des indices Euronext 100 et FTSE4Good
- N°1 mondial du mobilier urbain (318 000 faces publicitaires)
- N°1 mondial de la publicité dans les aéroports avec 153 aéroports et plus de 300 contrats de transport dans les métros, bus, trains et tramways (207 000 faces publicitaires)
- N°1 européen de l'affichage grand format (200 000 faces publicitaires)
- N°1 de la communication extérieure en Chine (79 000 faces publicitaires dans 20 villes)
- 725 000 faces publicitaires dans 48 pays
- une présence dans plus de 3 400 villes de plus de 10 000 habitants
- 7 900 collaborateurs

Direction de la Communication

Relations Presse

Agathe Albertini

Tél : +33 (0)1 30 79 34 99

Fax : +33 (0)1 30 79 35 79

agathe.albertini@jcdecaux.fr

Direction Générale Finance

Relations Investisseurs

Alexandre Hamain

Tél : +33 (0)1 30 79 79 93

Fax : +33 (0)1 30 79 77 91

alexandre.hamain@jcdecaux.fr